

AQUAMIX:

## Tu negocio, nuestra nutrición

Estamos cerca de que inicie la temporada, donde los huertos se preparan para dejar la dormancia y dan inicio a las primeras brotaciones y/o floraciones en los campos. Frente a las necesidades de los agricultores en esta etapa de los cultivos, Quimetal se presenta como una empresa líder en el desarrollo de soluciones para la agricultura, destacándose en sus líneas especializadas en soluciones fitosanitarias y de nutrición vegetal. Con más de 75 años de trayectoria en la industria del agro, Quimetal se destaca con su presencia en los programas de fertilización de la agricultura chilena, ofreciendo soluciones con materias primas de calidad y eficaces para los diversos estados de los cultivos.

Por eso, en un mundo donde la agricultura de precisión es clave, Quimetal cuenta con la innovación en fertilización líquida a la medida: AQUAMIX, la cual se posiciona como un aliado estratégico, ofreciendo una

La fertilización líquida a la medida es realidad gracias al trabajo de Quimetal, quienes con esta innovadora tecnología crean mezclas adecuadas para los campos de los agricultores, con dosificación justa y sin pérdidas.

fertilización líquida que se adapta a las necesidades específicas de cada cultivo, lo que permite optimizar el uso de recursos y mejorar la productividad.

“Nuestra especialidad es entregarle al cliente una solución completa en sus NPK

(macroelementos de nitrógeno, fósforo, potasio), más sus microelementos (boro, magnesio), así como ácidos fúlvicos y su aporte de materia orgánica a la medida para cada cliente”, comenta Alberto Serrano, subgerente de nutrición vegetal de Quimetal, respecto a esta solución para los campos de sus clientes, la cual se adecúa a los programas de fertilización.

También es importante destacar las ventajas de este tipo de fertilización líquida. Al eliminar la necesidad de almacenar sacos de fertilizantes sólidos, se reducen los riesgos de pérdidas por rotura, robos y las dificultades de transporte y manejo en bodega. Junto a ello, la aplicación directa de fertilizantes líquidos en el sistema de riego, lo que permite una distribución más uniforme y eficiente de los nutrientes, garantizando que cada planta reciba la cantidad adecuada para su óptimo desarrollo durante esta temporada.



QUIMETAL

En la agricultura, donde los cambios climáticos y las contingencias son frecuentes, la fertilización líquida de AQUAMIX ofrece la flexibilidad necesaria para ajustar rápidamente las estrategias de nutrición. Si se presentan variaciones en el programa de fertilización o necesidades imprevistas en los cultivos, la respuesta rápida y precisa que ofrece AQUAMIX permite a los agricultores modificar sus programas de fertilización en un tiempo

acotado, garantizando así la sostenibilidad y productividad a largo plazo.

Con AQUAMIX, los agricultores no solo optimizan la nutrición de sus cultivos, sino que también contribuyen a la conservación del medio ambiente, promoviendo prácticas agrícolas más responsables y eficientes. Esto demuestra que la fertilización líquida entregada por Quimetal, es una solución que responde a las necesidades actuales y futuras de la agricultura moderna.